

PALABRAS DEL DIRECTOR

Hemos llegado a la última semana del año y ya terminamos este largo y distinto año escolar. En primer lugar, un agradecimiento a toda la comunidad por su compromiso y flexibilidad para haber sostenido el proceso de aprendizaje en medio de todas las dificultades. Agradecemos el cariño y acompañamiento de los profesores, orientadores, educadoras PIE, psicólogos y directivos, la preocupación de cada asistente por tener el colegio en buenas condiciones y hacer cumplir las medidas de prevención, gracias también a los estudiantes que se comprometieron en los distintos formatos de trabajo, a los padres y apoderados que acompañaron a sus hijos y asistieron a reuniones y entrevistas vía on-line y presencialmente.

Cada uno puso su esfuerzo para lograr que pudiéramos “mantener la escuela abierta” y hoy podemos decir con mucho orgullo que lo logramos, y si bien será un año que nos dejará algunos déficits de aprendizaje, el resultado final nos deja muy satisfechos ya que mantuvimos un trabajo on-line y presencial que permitió que cada uno siguiera avanzando en sus aprendizajes y desarrollándose como persona.

CONOCIENDO A NUESTRA COMUNIDAD

Karina Zamorano
Profesora de Matemática



- **¿Cuándo llegaste al Colegio?** Llegué en el año 2018.
- **Color favorito:** Me gustan los colores amarillo y naranja.
- **Plato preferido:** Los completos, jajaja.
- **Equipo favorito:** Uff, no conozco mucho de fútbol.
- **¿Con quién vives?:** Con Daniela, mi compañera y pareja.
- **Hobby:** Adoro la música, practico mi instrumento casi a diario y participo los días sábados en la orquesta de Recoleta desde las 9:00am a las 18:00hrs. Mi otro hobby es aprender cosas, siempre estoy estudiando algo.
- **¿Cuál ha sido tu momento más feliz?** Es difícil responder esta pregunta porque tengo una filosofía de vida en la que quiero estar presente en cada momento y vivirlo feliz por muy pequeño que sea.
- **Tu principal virtud:** Creo que mi principal virtud es la honestidad.
- **¿Qué sientes frente a la Pandemia?** Me he sentido muy reflexiva, pienso a diario en las causas y consecuencias de esto que nos está pasando. Creo que es un ejercicio necesario mirar nuestras conductas y cambiarlas si estamos haciendo algo equivocado que nos haya llevado a la situación en la que estamos actualmente como humanidad.

CIERRE DE AÑO

Recordamos algunas fechas e instancias del cierre de año para I° a III° Medio. Este miércoles 16 terminan las clases lectivas y se cierran las evaluaciones. Los días jueves 17 y viernes 18 son para que los profesores puedan revisar posibles situaciones pendientes con algunos estudiantes. Por lo tanto, hacemos un llamado a quienes tengan algún trabajo o evaluación no entregada, que lo hagan a más tardar este miércoles 16, para no verse perjudicados en sus calificaciones.

El martes 22 se realizará el Cuadro de Honor donde premiaremos a los estudiantes que se han destacado por su trabajo del año en algún ámbito de la vida escolar. La ceremonia este año será en línea, para que nos cuidemos todos y podamos cumplir con las normativas que ha impuesto la autoridad.

CEREMONIAS DE FIN DE AÑO

Debido al retroceso a la fase 2, lamentablemente las ceremonias de fin de año tendrán que ser en formato on-line, aunque igualmente solemnes y no podrán realizarse de manera presencial. A pesar de eso, estamos preparando una ceremonia participativa donde podamos despedir a nuestros Cuartos Medios de la manera que se merecen. Las fechas y horario de las ceremonias serán las siguientes:

- Martes 15 - 17:00 hrs. - Licenciatura Vespertino
- Miércoles 16 - 19:00 hrs. - Licenciatura Diurno
- Jueves 17 - 19:00 hrs. - Titulación 2019
- Martes 22 - 19:00 hrs. - Cuadro de Honor I° a III°

MATRÍCULA

Como una manera de cuidarnos todos y evitar posibles contagios, este año el proceso de matrícula será en línea y no presencial. A cada apoderado, tanto los antiguos como los nuevos, se le enviará durante la semana un link con un formulario de Google, y sólo deben ir contestando las preguntas, las que quedarán registradas en nuestra base de datos. Luego cada apoderado tiene hasta el 29 de diciembre para pasar por el Colegio a firmar la matrícula, trámite que no les tomará más de 5 minutos.